



Alumnos de Canto y Percusión en un concierto en Villares de la Reina. :: WORD

Conciertos navideños de los alumnos de Canto y Percusión en Villares y Peñaranda

Las actuaciones están organizadas por el Instituto de las Identidades de la Diputación, que imparte también los talleres

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Las localidades salmantinas de Villares de la Reina y Peñaranda de Bracamonte acogerán este martes y este miércoles, respectivamente, los tradicionales conciertos navideños de los alumnos del Taller de Canto y Percusión del Instituto de las Identidades de la Diputación de Salamanca.

El primero de ellos tendrá lugar hoy en la iglesia parroquial de San Silvestre, de Villares de la Reina, a las 20:00 horas, con entrada libre

hasta completar aforo, tal y como reseñó la Diputación.

En esta ocasión, el programa incluirá villancicos tradicionales recogidos en Cantalapiedra, Tamames, Macotera, Lumbreras, Villavieja de Yeltes, Peñaranda de Bracamonte, Horcajo de Montemayor y Hinojosa de Duero, y también textos aculturados.

El segundo de los conciertos tendrá lugar mañana, miércoles, a las 20:15 horas en el Teatro Calderón de Peñaranda, organizado por la Escuela Municipal de Música de Peñaranda conjuntamente con el Instituto de las Identidades, y en él participarán también los alumnos del taller de musicoterapia de Acopedia.

Los alumnos de Canto y Percusión interpretarán una selección de villancicos tradicionales recogidos en Cantalapiedra, Tamames, Maco-

tera, Lumbreras, Villavieja de Yeltes y Ávila. La entrada a este concierto será mediante invitación gratuita.

El Instituto de las Identidades persigue, con estos conciertos, un doble objetivo que es el de «revertir a la población el esfuerzo que desarrollan con estos talleres de cultura tradicional y también reivindicar la música tradicional autóctona de la navidad salmantina».

El programa que interpretarán los alumnos de este taller, bajo la dirección de María Isabel Sánchez Barrado, incluye villancicos y aguinaldos de la tradición popular de Cantalapiedra, Tamames, Macotera, Lumbreras, Villavieja de Yeltes, Peñaranda de Bracamonte, Robleda, Horcajo de Montemayor, Lagunilla, Candelario, Sepulcro Hilario y Hinojosa de Duero.

Ciudadanos desautoriza a José María Herrero para negociar y le exige que deje el acta

VITIGUDINO

Ciudadanos desautoriza a José María Herrero para negociar y le exige que deje el acta

REDACCIÓN / WORD

VITIGUDINO. Ante los últimos acontecimientos sucedidos en el Ayuntamiento de Vitigudino, el partido Ciudadanos de Salamanca expuso ayer en un comunicado que «ni Ciudadanos ni el cabildo de lista y portavoz en Vitigudino, José Antonio Pérez Blanco, han tenido conocimiento en ningún momento de las negociaciones que clandestinamente ha mantenido el edil José María Herrero con el Partido Popular». Añade que al comunicar los acuerdos, Herrero «ha sido advertido de que no estaba autorizado para tomar este tipo de decisiones. Solamente corresponde al partido gestionar cualquier tipo de negociación con otras fuerzas políticas». Además, señala que «se hace difícil comprender cómo una persona tan generosamente acogida por Ciudadanos y tan maltratada por el Partido Popular, que lo excluyó de las listas electorales, ahora le preste su voto. Cada uno tiene sus principios».

Ciudadanos «seguirá apoyando a José Antonio Pérez Blanco en el Ayuntamiento de Vitigudino, quien realiza una magnífica labor de oposición, siendo incierto que tenga bloqueado al concejal José María Herrero que deje el acta y ceda el paso a otro compañero que si pueda defender los principios del partido que representa y, si no lo hace, daremos traslado para que deje el Grupo Municipal y pase a formar parte de los no adscritos». También critica que «el PP de Javier Iglesias mantiene una actitud desleal con Ciudadanos en la provincia», ya que «no es la primera vez que ocurren hechos similares».

SANTA MARTA

'DiverChristmas', un novedoso campamento para ayudar a conciliar estas navidades

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA. La Concejalía de Infancia y Familia del Santa Marta de Tormes propone para esta navidad el novedoso campamento 'DiverChristmas', gracias al cual pretende ayudar a los padres de la localidad a conciliar la vida laboral y familiar.

Se trata de una propuesta que se celebrará durante los días 23, 24, 26, 27, 30 y 31 de diciembre y 2, 3 y 7 de enero en horario de 9:00 a 14:00 horas, con posibilidad de ampliación para los padres que lo soliciten entre las 8:00 y las 16:00 horas y que contará, además, con un servicio de catering para los que deseen quedarse a comer. Los días 24 y 31 de diciembre se cerrará a las 15:00 horas.

Esther Casado

Durante el mismo se realizarán talleres de Papá Noel, cocina creativa en la que se elaborarán bombones navideños, se cantarán villancicos y está prevista también una gymkana de navidad con distintas actividades lúdicas.

El precio para los interesados es de 35 euros del 23 al 26 de diciembre y del 30 de diciembre al 3 de enero en horario de 9:00 a 14:00 horas; el día suelto tendrá un coste de 12 euros y las horas extra, de un euro cada una.

Los interesados en apuntarse a este campamento o en recibir más información sobre el mismo podrán hacerlo en el despacho del animador o en Piratufos, situado en la carretera de Madrid 88, o llamando al número de teléfono 627535794.



Residentes, trabajadores y autoridades en la inauguración. :: LAYA

ARRANCA LA NAVIDAD EN LA RESIDENCIA PROVINCIAL

La Residencia Asistida Provincial, de la Diputación de Salamanca, situada en la capital, acogió ayer diversas actividades, dentro de la programación de Navidad 2019 en el centro, con las que disfrutaron los participantes, residentes, familiares y trabajadores. De esta manera, por la tarde, tuvo lugar la inauguración del Belén de Navidad, al que siguió la actuación del coro de la residencia. Posteriormente, tuvo lugar la actuación musical del coro de niños de la Escuela de Música Antonio Machado.



El Belén, en la Residencia Asistida Provincial. :: LAYA